

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Gregorio Manzano, nuevo portero del Atleti

El Atlético de Madrid, club de reconocida trayectoria gafe, cenizo hasta la esencia, ha decidido continuar en el borde del precipicio contratando a Gregorio Manzano, entrenador que ya trabajó para el equipo de Madrid sin que, al parecer, hayan conseguido escarmentar. Algunos observadores sostienen que la política deportiva del Atleti pasa tradicionalmente por coquetear con el abismo, lo que sí podría explicar la contratación de Gregorio Manzano. Los partidarios de las estrategias revolucionarias ven con buenos ojos la vuelta de Manzano al Atleti, que no ocultaría de este modo su intención de volver a Segunda División para así alimentar su cartel de club y equipo cenizo. Los críticos, sin embargo, creen que sería menos peligroso contratar a Manzano de portero.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Ha tomado ya el poder hegemónico el PP reduciendo al socialismo a la altura del PC
¡Qué autocrítica tan magra que se nos gasta la izquierda creen que todo han hecho bien aun que todo sea una mierda!
Que si no les has votado eres tonto y feo o fea, y es que no has votado bien y es que no tienes ni idea. Hasta el domingo que viene, con otra administración; igual, tú, nos lo pensamos y cambiamos la canción. ¡Qué sensación da que te quieran empujar!
¡Es horrible!

ASOCIACIÓN DE PEPEROS QUE QUIEREN SER ALTO CARGO

informa a sus asociados

Ya no nos cabe más gente en nuestra nave industrial del polígono

FLASHES INFORMATIVOS

Cospedal sostiene que Barreda la tiene pequeña

Intereconomía pide donativos frente al boicot del gobierno. Personas como Antonio Jiménez, José María Carrascal, Federico Jiménez Losantos, o Mario Conde —en definitiva, gente pobre— creen que un medio libre necesita espectadores independientes, y a ser posible con pasta para regalar... a ellos.

El PSM bate el récord mundial de rapidez en transfuguismo al expulsar de su formación a Carme García, regidora suya en el ayuntamiento de Alcúdia.

Los observadores observan que ¿cómo se le ocurre al PSM presentar a alguien con ese apellido tan claramente *foraster*.

Unos cien jóvenes y jóvenes se manifiestan delante de la sede del PP exigiendo que el catalán sea un requisito. No han precisado, sin embargo a cuál, de los seis millones de catalanes, se refieren.

El hallazgo de E. Coli en algunos pepinos en Alemania y el hecho de que la E. Coli se encuentre habitualmente en las heces del intestino mueve al científico Antonio Peñas a preguntarse qué tipo de usos inconfesables le dan los alemanes a los pepinos.

FRASEANDO



LA GRAVEDAD Y ARMENGOL
Francina Armengol ha dicho: "Sería de una gravedad absoluta que el PP pactase con la tráfuga del PSM en Alcúdia". *Casi tan grave como escuchar agazapada detrás de una puerta las reuniones ajenas. ¿Verdad?*

UN MILLONARIO CASI VALIENTE
El millonario Teddy Bautista se ha quejado: "La falta de legislación la pagamos los creadores". *No nos metamos con las operadoras de telefonía, que tan valientes no somos*

¿ES SUPERDOTADIÑO PEPIÑO?
El presidente del Instituto Internacional de Altas Capacidades ha dicho: "El superdotado debe sentir libertad para desarrollarse". *Han descartado que hable de Pepiño*

LOS ÁNIMOS QUE DA TRINIDAD
Trinidad Jiménez ha dicho a los rebeldes libios: "Zapatero os apoya". *Gadafi lo ha agradecido.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Xisco Antich

"El marrón que se lo coma Francina"

—Don Francesc, que se pira usted...
—Sí, bueno, es... ¿cómo le diría yo?
—Lo que le hayan dicho a usted que diga...
—Exactamente.
—Joan March dice que es su padre político...
—*Idò, si ho diu en Joan March segur que és ben cert.*
—¿Por qué se pasa al mallorquín de pronto?
—*Socialisme i Autonomia.* A ver si nos entendemos, que estamos hablando del patrón, Joan March.
—Pero si él ya no es el que manda en el partido...
—Eso es lo que usted se cree.
—¿Qué me dice?
—Pues que si Joan March dice que la leche es de color verde, será verde... Huy, perdón, *serà verd...*
—No, si como referente no está mal...
—Es un dinosaurio de la política...
—Ya, uno de esos gordos con catorce cuernos...
—No suelte usted esos sacrilegios. Que le pueden oír. ¿Cómo se atreve a hablar así del santo padre del socialismo autónomo?
—¿Autónomo?
—Bueno, eso, que va por su cuenta...
—O sea, socialista pero menos. Como si dijéramos un socialismo pesemero *light*...
—Eso mismo. Nosotros somos de la corriente pesemera *light*. No somos pesemeros, pero casi. Que les entendemos, *vull dir*.
—¿Por qué no se queda usted aquí? A las duras y a las maduras...
—¡En algún momento tendrá que salir Francina!
—Pero si ya ha salido...
—Francina es una gran política. Nos ha enseñado a todos como perder unas elecciones. Sus porcentajes son un referente para los que, perdiendo por goleada, salen a flote.
—No si ya... Eso sí...
—Cuando ella compitió con Rotger por la alcaldía de Inca, el PP sacó una mayoría tan gorda que le podrían haber cambiado el nombre al pueblo...
—Pues ahora le podrán cambiar el nombre a Mallorca, porque Maria Salom ha arrasado...
—Por eso se tiene que quedar Francina. Este marrón que se lo coma ella. Que es una gran política...
—¿Y usted?
—Yo a Madrid, que hay muy buen cine y muy buenos restaurantes... Ya le he dado mi móvil a Fageda.
—Tanto tiempo en Madrid, al final se volverá usted un socialdemócrata ortodoxo...
—Joan March no lo quiera. Ni Pepiño Blanco tampoco... Huy, quise decir Pepiño... No cuente esto, por favor.